



Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Lunes 25 de Octubre de 2021.

Hora: 13:45 en primera convocatoria, 14:15 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula A11 de la Facultad de Ciencias y <https://meet.google.com/mwf-xbjm-jny>

El 25 de octubre de 2021, siendo las 14:15h, previa convocatoria en tiempo y forma, se reúne la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, bajo la Presidencia del Sr. Coordinador de Actividades, D. Jaime Ramirez Cerrillos, y con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación:

- Sonia Quintero Priego
- Carmen Muñoz Córdoba
- María Luisa García Marín
- Juan Manuel Ortega Ortiz
- Joseph Iskander Chinnick
- Vera Fuentes Moreno (Asistencia telemática)
- Carlos Bosa Herrera
- Lucas De Uña Ocampo
- Lucía López Rosales
- Egone Martin Godoy
- Jaime Ramirez Cerrillos
- Iván Salido Cobo
- Jose Segovia Zamora
- Daniel Segura Sáez
- Rubén Fernández Jurado
- Miguel Ángel Suárez Rojas
- Paula Mei Becerra Soto
- Adrián Serrano Pérez
- Adrián Custodia Malvido
- Tomás Estrada Ortega

Se abre la sesión a las 14:25 horas con el siguiente orden del día:

- 1. Aprobación si procede del acta de la sesión anterior (15 de septiembre 2021)**
- 2. Informe del coordinador**
- 3. Debate sobre las actividades a realizar para San Alberto**
- 4. Revisión de actividades del primer cuatrimestre**
- 5. Reparto de tareas**
- 6. Debate sobre el premio al estudiante del año**
- 7. Asuntos de trámite y urgencia**
- 8. Ruegos y preguntas**

1. Aprobación si procede del acta de la sesión anterior (15 de septiembre 2021)

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del coordinador

Los integrantes de la comisión nos presentamos para los nuevos.

Vamos a cancelar la charla de delegados.

La charla de becas salió aunque no fue mucha gente y no tuvo el éxito esperado.

Estamos organizando una charla de asociaciones, para que los estudiantes puedan conocer las posibilidades que tienen para unirse y crear asociaciones de sus intereses y sus carreras.

En uno de los siguientes puntos se va a hablar sobre la ruta de la tapa, que es una de las actividades que podemos sacar este cuatrimestre.

Los torneos están un poco parados ahora mismo, aunque no se harán hasta el segundo cuatrimestre.

3. Debate sobre las actividades a realizar para San Alberto

Hacemos una lluvia de ideas sobre las posibles actividades a realizar:

1. Escape room.
2. Juego de los lobos.
3. Just dance o Singstar: Rubén propone hacer juego libre de wii.
4. II Festival de música de san alberto.
5. Torneo de pin pon y/o piedra papel o tijera.
6. Juegos de equipo.
7. Gymkana: Hay que tener en cuenta que quizás la saca la facultad.
8. Ciencichef: quizás no nos dejen hacerla por covid. El último año que se hizo participó muy poca gente. Si se hace, hace falta difusión. También hay que tener cuidado con el tratamiento de comida y ver si sería necesario tener algún título para ello.
9. Juegos de discord: Quizás la pueda llevar Iván. Se podría hacer el fin de semana de San Alberto.
10. Presentaciones absurdas/no necesariamente necesarias.

11. Juegos de mesa: Podemos contar con la asociación Dragón de madera para tener más variedad de juegos de mesa. Además, Paula Mei tiene contactos de una asociación de su pueblo.

12. Fútbolín

4. Revisión de actividades del primer cuatrimestre

Ruta de la tapa: La delegación de estudiantes de la Escuela de Caminos nos ha comentado que quiere participar, y vamos a tener una reunión con ellos la próxima semana. Con la Escuela de Edificación no hemos conseguido contactar aún.

Café solo o defcafeinado: Ha costado mucho trabajo pero ha salido bien. Se han recogido opiniones entre los participantes y la gente está contenta. Se propone hacer una pequeña reunión el día de antes de la actividad con los responsables de cada tramo horario. Hubo problemas con las cantidades de leche e hizo falta conseguir más de forma apresurada. El sorteo debería ser más fácil, ya que fue un poco lioso que hubiera que subir stories para participar. Se debe cambiar la estrategia del Kahoot ya que la gente con alta probabilidad hizo trampas. Otra cosa importante es que se debería pasar más información a la comisión de comunicación para que tengan más idea y sea más fácil la difusión.

Torneo de fútbol y pádel: Vemos difícil sacarlo adelante sin pedir dinero a los participantes, cosa que no podemos hacer como delegación de estudiantes.

Personaje del mes: ha dimitido Ismael, que era el responsable de la actividad. La nueva encargada es Vera.

Charla de Becas: Al ser difícil encontrar una hora que no sea hora de clase, se hizo un viernes. Hubo interés por parte de bastantes estudiantes y cubrió la necesidad, pero no del todo. Nos escribió gente que no pudo ir por la hora en que se hizo pidiendo información.

Charlas de asociaciones: Hace falta que haya un responsable de grupo. Se elige a Paula Mei.

Rubén propone sacar un sticker en instagram en el que la gente proponga actividades, y ver si nos gustan para hacerlas este cuatri o el que viene.

5. Reparto de tareas

Debatimos las actividades a realizar en San Alberto y elegimos los participantes de cada una de ellas. En negrita se indica el responsable de cada grupo de trabajo o tarea.

1. Escape room

- Participantes: **Rubén, Jose**, Sonia, Joe, Egone, Lucía y Lucas.



2. Juego de los lobos
 - Participantes: Paula, Custo, Joe y **Carmen**.

3. Just dance/Singstar
 - Participantes: **Dani** y Joe.
 - Quizás la wii puede ponerla Rubén o Carmen.
 - Es muy importante preguntar por el grupo. Se eliminará la actividad si no tenemos consolas disponibles.
 - También se puede plantear que no sea concurso, y en ese caso simplemente utilizar videos de youtube y mantener la actividad sin necesidad de una wii.

4. Festival II de música de san alberto
 - Participantes: Jose, Juan, Custo, Adrián, **Maria Luisa**, Vera y Joe (se encarga del sonido, etc)
 - El cartel y difusión debe realizarse casi desde que acabe la reunión.
 - Se intentará que se haga en el aula magna de la facultad.

5. Torneo de pin pon y piedra papel o tijera
 - Participantes: Carmen, **Custo** y Juan.
 - Se plantea pedirle a las asociaciones que participen con nosotros. Pensamos en EFE.

6. Juegos de equipo
 - Participantes: **Jaime**, Sonia, Juan, Lucas, Lucia, Jose y Custo.

7. Gymkana
 - Quizás la saque la facultad.
 - La mayoría estamos de acuerdo en no hacerla, puesto que ya tenemos el escape room.
 - Participantes en caso de que lo hiciéramos: **Jaime**, Lucas, Maria Luisa y Sonia.
 - **Jaime** se encarga de preguntar a decanato sobre este tema.

8. Ciencichef
 - Debatimos y llegamos a la conclusión de que no va a llevarse a cabo.

9. Juegos de discord:

- Participantes: **Andrés**, Iván, Custo, Dani, Joe, Juan y Lucas.
- Confirmamos que se hará ese fin de semana.

10. Presentaciones absurdas/no necesariamente necesarias

- Participantes: **Carmen**, Rubén, María Luisa, Dani y Juan.

11. Juegos de mesa:

- Participantes: **Paula Mei**, Lucas y Juan
- Hay que reservar la parte de arriba del hall.

12. Fútbolín:

- Participantes: **Rubén**, Joe, lucas
- Vamos a hablar con Jesús para preguntarle como se hacía para reservar.
- Se decide que si hacemos un torneo sea sólo ciertas horas al día.

Haremos un cronograma para que todo cuadren todos los horarios y poder organizar a los participantes: **Joe**

Para finales de esta semana debemos tener pensados los espacios que necesitamos y el horario de las actividades.

Hablar con decanato y con la comisión de comunicación: **Jaime**

6. Debate sobre el premio al estudiante del año

Pepe nos propuso este punto pero no está en la reunión. Se pensó hacerlo pero no lo entendemos bien. Decidimos dejarlo para que pepe nos lo explique en la próxima sesión y no sale para San Alberto

7. Asuntos de trámite y urgencia

No hay asuntos de trámite y urgencia.



8. Ruegos y preguntas

Rubén pide que le pasemos la info a Paula, coordinadora de comunicación, cuanto antes.

María Luisa propone hacer una actividad parecida a la de café defcafeinado pero con chocolate para navidad y/o campaña de exámenes.

Jaime pregunta que si ha llegado bien correo, ya que ha habido ciertos problemas con la lista. Manifiestan que han tenido problemas las siguientes personas: Lucía, Adrián, Custo y el correo de correo.delegado.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:52h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretaria, doy fe.

Acta tomada por María Luisa García Marín

VºBº del COORDINADOR

Jaime Ramirez

Fe. del SECRETARIO

Adrián Serrano Pérez